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令和４年度 第３回平田地域協議会会議録（要約） 

 

 

日  時   令和４年７月２８日（木）午後１時３０分～午後４時０５分 

場  所   ひらたタウンセンター 集会室 

出席委員   １２名 

１号委員  石井 光一   佐藤 美恵  田中井広志 

髙橋 宗一   前田 惠次  今井さち子 

丸山 清    枝  春男  加藤佐和子 

     ２号委員  石黒 由香   佐藤 正一  須田 祐司 

欠席委員    ３名 

１号委員  池田 公夫   佐藤 善仁 

２号委員  古川麻衣子 

酒田市出席者  平田総合支所長                佐藤まゆみ 

        交流観光課長                阿部 利香 

平田総合支所長補佐兼建設係長        佐々木 豪 

平田総合支所長補佐兼産業係長        進藤  貴 

平田総合支所長補佐兼地域振興係長      髙橋 美津 

平田総合支所地域振興係主任         渡部 知也 

 

傍 聴 者     なし 

 

 

議事日程   １．開会 

       ２．あいさつ 

       ３．会議録署名委員の選任 

４．協議 

 （１）悠々の杜自然歴史公園内、市有地の杉材伐採について 

（２）「交流人口の拡大」に係る検討 

（３）その他 

 ５．その他 

 ６．閉会 

 

 

 

【協議会の概要】 

  交流観光課提案の悠々の杜自然歴史公園内、市有地の杉材伐採について了承した。また、第２回

地域協議会にて話し合われた交流人口の拡大に向けた「各種イベントについて」と「ひらた生涯学

習センターについて」という二つのテーマのまとめを基に、更に話し合っていく必要があるものに

ついて意見交換し、市長報告会に繋げていくことにした。 
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【会議録（要約）】 

１．開会 

事務局より開会と委員３名欠席の報告 

 

２．あいさつ 

  石黒由香会長あいさつ 

  佐藤支所長あいさつ 

 

３． 会議録署名委員の選任 

会議録署名委員は、出席者名簿の順番に指名することとし、今井さち子委員を指名した。 

 

４．協議 

（１）悠々の杜自然歴史公園内、市有地の杉材伐採について 

阿部交流観光課長は、当日資料「悠々の杜自然歴史公園内、市有地の杉材伐採について」に基 

づき概要を説明した。 

〇佐藤正一委員 

楢橋の住民としてやはりこの場所は眺望を阻害していることは間違いない。植えた方も既に亡

くなられているし、早々に伐採した頂いた方がありがたいと思う。今回の場所の先も邪魔にな

るのがそこは私有地で所有者は楢橋内の方なのでその方との交渉も必要になると思われる。こ

ういったことから、年度内と言わず今すぐやってほしい。この辺りは小中学生の活動の場にも

なっているので、ぜひよろしくお願いしたい。 

〇髙橋宗一委員 

佐藤委員が話した通り、この場所に限らずこのあたりは杉が立て込んでいる場所である。アイ

アイひらたの大広間か職員の駐車場側のあたりからも以前は登り口１０合目あたりから田んぼ

が見えて綺麗な風景だったが、樹木が大きくなってほとんど田んぼが見えない情況になってい

る。その辺も何かの事業に絡めて整備して頂ければありがたいので、よろしくお願いしたい。 

〇石黒由香会長 

平田地域協議会委員の総意は杉材の伐採に賛成と確認したが、宿題もあるようなのでよろしく

お願いしたい。 

〇阿部交流観光課長 

今後契約手続きを経て、具体的な予定が決まったら連絡させていただくのでよろしくお願いし 

たい。 

〇佐藤支所長 

今お話しした所では年内以内には伐採になるとのことである。 

 

阿部交流観光課長は退席 

 

（２）「交流人口の拡大」に係る検討 

髙橋支所長補佐は、資料１「交流人口の拡大」に係る検討の進め方を説明し、出席委員が２班

に分かれた。その後、「各種イベントについては」佐藤支所長が、「ひらた生涯学習センター」

については石黒由香会長が前段の説明を行った。説明後班毎に意見交換を行い、市長報告会に

繋るため、さらに協議することとした。 

 

佐藤支所長がイベントについて説明した。 

 

石黒会長がひらた生涯学習センターについて説明した。 

  

説明後、出席委員が２グループに分かれて「各種イベントについて」と「ひらた生涯学習セン 

ターについて」の意見交換を交互に行い、次回の地域協議会にてさらに協議することとした。 
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（３）その他   

次回の地域協議会開催日程について 

９月１３日（火）午後１時３０分からに決定 

 

５．その他 

〇佐藤正一委員 

 ８月から始まるデマンドタクシーを実際に経験してみないと分からないので、委員の皆さんも 

登録して頂いた方が良いと思う。私も午前中登録した。 

〇佐藤支所長 

 デマンドタクシーは随時登録できるので、是非登録していただきたい。 

また、８月１４日午後８時から花火を打ち上げる。場所は通常の打ち上げ場所で、今回はビッグ

ハートプロジェクトとのコラボでイルミネーションや山元の方から竹灯籠を１００個ほどお借りし

て灯りがともる。是非見て頂きたい。 

〇丸山副会長 

９月１１日午前９時から１２時まで「じろで庄内」という庄内のツーリングが開催されるのでご

案内したい。全国から６００～８００人くらい集まるイベントで、平田を４５０～５００人、自転

車で通過する。目ん玉スポーツクラブとして、めんたま畑の隣のイベント広場で水や果物を提供す

る予定である。平田からも何人か出場する予定だが、詳細は後ほどご案内したい。 

 

６．閉 会 

丸山清副会長閉会 

  

 

 

 


